
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ５   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項１ 本桜地区の地域環境整備について 

質問の要旨 

13区本桜地区は宅地造成から 50年ほどが経過している。現在、県営・

町営団地を含め、244 世帯 533 人が居住している。住民が長年住み慣れ

たところでこれからも安心・安全に過ごせるように環境整備を求める。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町道桜町・伊勢山線沿いの家の人は夜中に通行する

車の振動で目を覚まし、眠れないなどの悩みがある。

その対応策はあるか 

 

(２) 地区全域のまだ蓋がない側溝整備の見通しは、どう

なっているか 

 

(３) 小郡市のゴルフ場と隣接する住宅の境の水路から、

大雨時に水があふれる。住民の不安に対する解決策は

あるか 

 

(４) 本桜の２つのため池は現状維持か。東側ため池を埋

め立てできないか 

 

(５) 区域内危険箇所の点検、街路灯設置の計画はあるか 

  

(６) 町営本桜団地の現状把握と設備等の整備について

示せ 

 

(７) コミュニティバスの運行改善について、どういう要

望を把握しているか 

 

(８) 13区公民館を活発に利用できる手立ては何がある

か 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ５   １１番 議 員    大 山 勝 代     

質問事項２ 若基小学校の教育条件整備について 

質問の要旨 

若基小学校は平成２年開校。30年を経過した現在、児童数はピーク時

の４分の１に減少。８普通学級、７支援学級。その中で特に２年生につ

いて、町としてできる支援は何があるか考えてほしい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ２年１組の単学級で学級運営上の問題点は何があ

るか 

 

(２) 新学年に進級するにあたり、どういう改善策がある

と考えるか 

 

(３) 町内２つの小学校がある。若基小は学級減でのデメ

リット、基山小は児童増による教室不足の問題等をど

う考え、将来を見据えた解決策をどう考えるか 
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